

Daniel Hodel neuer Teamleiter-Vertrieb bei Peoplefone



14.11.2023 - ALEXANDER JÜNGER

Daniel Hodel ist beim Telefonieprovider Peoplefone Deutschland als neuer Teamleiter-Vertrieb an den Start gegangen. Der gelernte IT-Systemkaufmann kommt von Starface aus Karlsruhe und verantwortet nun den Vertriebsinnen und -außendienst bei Peoplefon. Hodel war 14 Jahre lang bei Starface beschäftigt. Dort hat er, nach vorherigen Stationen bei Toplink und Deutsche Telefon Standard, alle Karrierestufen im Vertrieb durchlaufen.

Bei Peoplefone kümmert sich Hodel, der seinen Job vor allem als Beziehungsmanager versteht, mit seinem Team um die Betreuung der rund 1.000 Vertriebspartner und deren Kunden. Er übernimmt die Aufgabe von Markus Devetter, der sich von nun an (wieder) ums technisch komplexe Projektgeschäft kümmert.

Außerdem will Peoplefone (aktuell 20 Beschäftigte in Deutschland), die neue Community-Plattform "Business-Class" weiter ausbauen. Erste Kooperationsprojekte einzelner Partnerfirmen laufen an. Für Hodel stehen in den letzten beiden Monaten des Jahres vor allem Mitarbeitergespräche im Fokus. „Das Team und ich, wir müssen uns gegenseitig kennenlernen“, unterstreicht der neue Vertriebsleiter und setzt hierbei auf bewährte Prozesse. Zudem fahndet Peoplefone nach einem Regionalmanager Nord sowie einem Innendienstkollegen, der Hodel beim Partnermanagement unterstützt. Sind diese Fachkräfte gefunden, verantwortet der neue Teamleiter deren Ankommen und Eingliedern – das Onboarding – im Unternehmen.

BUNZL

Deine Karrierechance

**LEITER:IN
KUNDENSERVICE
(M/W/D)**

Mache das Käuferlebnis für unsere Kunden zu etwas Besonderem und trage maßgeblich zum Erfolg unseres Business bei.

Jetzt bewerben und Teil unseres Teams werden!

MEHR INFOS AUF: 